



Carmen Aristegui en Aristegui Noticias entrevista a Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de Movimiento Ciudadano



“Primero, el proceso estatutario formal, lo explicaba ayer Dante Delgado, le corresponde a la Comisión Operativa Nacional cuando hay una sustitución de precandidato.

“Sesionó la Comisión Operativa Nacional el martes a las 4:30 de la tarde, son nueve integrantes (y) me eligen por unanimidad.

“Creo que estas etiquetas simplificadoras de la trayectoria de vida de las personas, pues son atajos para no discutir lo que para mí es verdaderamente importante: las causas, el fondo, el problema que tiene el país y sí llegué en 2012 a Movimiento Ciudadano y ha sido la mejor decisión de mi vida”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1911?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1911&authkey=!AJ8xJqElylUsHFg&ithint=video&e=r4JBba>